

Ecuador espera en vilo los resultados de las elecciones

Un retraso de tres días en el conteo de votos eleva la tensión en el país

FRANCESCO MANETTO, **Quito**
La lentitud en el escrutinio de las elecciones presidenciales de Ecuador del domingo, cuyos resultados se conocerán como mínimo mañana, mantiene en vilo

al país. El conteo, que encabeza el candidato oficialista Lenín Moreno, se ralentizó en torno al 70% y se detuvo en la madrugada de ayer ya superado el 80%, hasta aproximarse muy lentamente al 90% a lo largo del día. "Huele a mal eso. ¿Cómo se van a demorar tres días por un 12%, cuando ayer en dos horas, o en media hora, ya tenían escrutado" el mismo porcentaje, cuestionó el conservador Guillermo Lasso, principal rival del candidato del oficialismo.

Las autoridades electorales atribuyen el retraso a fallos en la entrega de actas. Pese a que las sospechas de fraude se dejaron ver en las redes sociales, no ha habido acusaciones concretas, aunque Lasso aseguró que su partido fiscalizará minuciosamente el recuento. Moreno, que alcanzaba ayer el 39,1% de los votos, necesita llegar al 40% y superar por 10 puntos a su rival, Lasso, que obtenía el 28%, para ganar en primera vuelta, de lo que se mostró convencido con menos del 90% escrutado. El proyecto político de Rafael Correa, del que Moreno es depositario, precisa de esa victoria para reivindicarse ante el desgaste sufrido, sobre todo por el frenazo económico. **PÁGINA 6**

La inflación en Argentina no cesa y el pan sube un 83% en un año

RAMIRO BARREIRO, **Buenos Aires**
Llevar el pan a la mesa, el lema de cada trabajador, resulta cada vez más caro en Argentina. La inflación no se detiene y afecta a los productos más elementales de la canasta básica, como el pan, que en poco más de un año, desde noviembre de 2015, ha subido un 83%. El aumento del precio de la harina y del gas y la quita de retenciones a las exportaciones de trigo, decidida por el presidente Mauricio Macri, han motivado esta enorme subida. El sector da empleo a unos 110.000 trabajadores. **PÁGINA 35**

ADEMÁS

España bate su récord de exportaciones

La economía española vendió al exterior el año pasado un 1,7% más, hasta alcanzar los 254.000 millones de euros. **P34**



50 años de los 'tigres' de Cabrera Infante **P23**

Neymar y el Barcelona, a un paso del banquillo **P28**



AL OTRO LADO DE LA VALLA DE ESPAÑA. Ayudados de cizallas y mazas, 350 inmigrantes subsaharianos lograron acceder ayer a Ceuta tras superar de madrugada la valla que rodea la ciudad norteafricana. La lluvia y el viento impidieron a las cámaras de vigilancia captar su llegada. / JOAQUÍN SÁNCHEZ **PÁGINA 21**

Trump prepara la expulsión masiva de inmigrantes

El presidente de Estados Unidos ha ordenado un plan para reclutar a nuevos agentes y ampliar las deportaciones inmediatas

J. MARTÍNEZ AHRENS, **Washington**
Estados Unidos, que se hizo grande gracias a los extranjeros, prepara un asalto contra el eslabón más débil. Donald Trump cocina un plan contra la inmigración ilegal, que presentará esta semana, pero cuyos borradores ya circulan por Washington, que incluye reforzar las agencias para el control migratorio con has-

ta 15.000 agentes y aligerar las barreras legales sobre las deportaciones inmediatas. La ley, utilizada hasta ahora sobre los inmi-

"Vamos a levantar una muralla china" **P5**

grantes a menos de 160 kilómetros de la frontera, no tendrá restricciones territoriales y será aplicable a quienes lleven hasta dos años en Estados Unidos. También afectará a los padres que hayan pagado para reunirse con sus hijos. El plan de Trump amenaza a unos 11 millones de personas, la mitad de ellos mexicanos. **PÁGINA 4**

Lenín Moreno busca cambiar el legado de Correa



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

planetafuturo.elpais.com

Un complejo entramado de perfiles logra emitir partidos en directo en Facebook Live

Nuevos piratas del fútbol dominan la Red

MARI LUZ PEINADO, **Madrid**
Liga, Champions, Premier, incluso la competición mexicana; gratis y en directo. Ya no hace falta buscar páginas web clandestinas como la extinta RojaDirecta. Decenas de perfiles de Facebook emiten cada jornada los principales partidos de fútbol pirateados y sin coste. Son páginas que, aprovechándose de la funcionalidad

de compartir vídeos en streaming de la red social, burlan los derechos y ofrecen los encuentros en Facebook Live (en directo). A través de un entramado de enlaces a otros perfiles que desaparecen tan pronto como finaliza el partido, estas emisiones llegan a atraer a cientos de miles de espectadores y acumulan millones de reproducciones. **PÁGINA 30**